

02/09/2024 Audiencia: 66.983 Sección: ACTUALIDAD \$82.551 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

 Vpe pág:
 \$708.350
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$708.350
 Ocupación:
 11,65%



Pág: 6

Equipos de salud se reúnen en encuentro

Cada año una comuna de la región de Valparaíso organiza un encuentro basado en la atención primaria de salud a cargo de los municipios.

Fecha:

Vpe:

La salud pública, es uno de los temas más sensibles que están presentes día a día en la comunidad, donde la atención primaria es clave para abordar esta necesidad.

Bajo este precepto, es que los equipos de trabajo en coordinación con el Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio, desarrollan anual-mente un plan de mejoras a través de convenios de capacitación y que en esta ocasión se realizó en Cartagena. La jornada denominada 4° Encuentro de Calidad y Seguridad del Paciente contó con distintos expositores que desarrollaron temas atingentes a la atención primaria de salud, los desafíos, disposición de herramien-



SE JUNTARON EN CARTAGENA

tas, enfoque sicológico, entre otros.

La inauguración de esta 4º jornada estuvo encabezada por el alcalde de Cartagena, Rodrigo García, la jefa del departamento de calidad y seguridad del paciente del Ssvsa, Patricia Flores y en la organización el director de Salud Municipal, Estebana Barra